

Informations diverses :

ATTENTION – CADENCES DE JEU – CADENCES DE JEU – ATTENTION

Le comité de l'épreuve appliquera les règles concernant les cadences de jeu, en particulier :

Au recording, **tous les joueurs du groupe encourent un coup de pénalité sur le trou n°18 pour infraction à la Règle 5.6** (Retard déraisonnable ; cadence de jeu rapide) :

- Pour le 1er groupe, s'il a dépassé le temps imparti de plus de 10 minutes.
- Pour les autres groupes :
 - Si le groupe a dépassé le temps imparti de plus de 10 minutes ET
 - Si l'intervalle de temps à l'arrivée entre lui et le groupe précédent est de plus de 10 minutes par rapport à l'intervalle de temps du départ.

Cela sera rappelé sur le parcours aux joueurs qui auront perdu la distance :

En un mot, si vous ne voyez plus la partie devant vous, inquiétez-vous et accélérez pour éviter une pénalité au recording !

B. At the Recording Area:

The Committee determines the maximum time allowed for the round. All groups have to complete the round within this time. It is the players' responsibilities to respect this maximum time allowed.

At the recording desk, **all players of the group will incur one penalty stroke to be added to their score on hole 18 for breach of Rule 5.6** (Unreasonable delay; Prompt Pace of Play):

- For the 1st group, if they have exceeded the time allowed by 10 minutes or more.
- For the following groups :
 - If they have exceeded the time allowed by 10 minutes or more AND
 - If they are more than 10 minutes over the starting interval behind the group in front.

Note:, After hearing the players, the Committee will only consider very specific cases defined and assessed by the Committee as mitigating circumstances.

In federal stroke play competitions, recommendations regarding "Ready Golf" apply.

In a word, if you no longer see the groupe in front of you, be worry and speed up to avoid a penalty at recording

Distance du parcours : 5808 mètres

Sur chaque tee de départ un rond blanc marque la position arrière maximale des marques de départ :

	Blanc		Blanc
Trou n°	distance en m	Trou n°	distance en m
1	374	10	283
2	285	11	502
3	350	12	117
4	422	13	418
5	132	14	325
6	322	15	312
7	463	16	165
8	122	17	350
9	316	18	550
	2786		3022